



Foto: Especial

Julio Scherer Pareyón afirmó que se creará un cuerpo de investigadores de campo que trabaje de manera coordinada.

REACCIONES

El Verde confía que reforma traiga paz

Afirma que con los cambios habrá un Estado fortalecido en sus capacidades de seguridad

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gtmm.com.mx

El diputado federal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) Julio Scherer Pareyón, expresó su respaldo a la iniciativa de reforma al artículo 21 constitucional en materia de seguridad, la cual fue presentada por la presidenta, Claudia Sheinbaum y el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, y aprobada por unanimidad la tarde de este jueves en San Lázaro.

“Con esta reforma, estamos sentando las bases para construir una paz duradera, una paz que tenga sus raíces en la reconstrucción del tejido social, más oportunidades para la ciudadanía y un Estado fortalecido en sus capacidades de seguridad”, mencionó.

Durante su intervención en la discusión de la iniciativa, el legislador destacó la trascendencia de la reforma para consolidar un México más seguro, la cual asegura, busca fortalecer las capacidades de inteligencia e investigación de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

“Este esfuerzo permitirá crear un cuerpo de investigadores de campo que trabaje de manera coordinada con las fiscalías locales y federales, con el objetivo de integrar averiguaciones sólidas y prevenir la comisión de delitos mediante estrategias basadas en inteligencia policial y operativa”, mencionó el diputado.

Asimismo, señaló que como parte de esta estrategia, se fortalecerán los mecanismos de auditoría y rendición de cuentas para garantizar el uso eficiente de los recursos federales destinados a la seguridad pública, asegurando que estos contribuyan directamente a la mejora de los servicios policiales.